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Proposta di delibera di iniziativa del SINDACO, Sig. Gaetano Tebaldi. 

Premesso che: 

 con deliberazione di Consiglio Comunale n. 14 del 03.04.2019 sono stati approvati il Bilancio di 

Previsione Finanziario 2019 – 2021, la Nota di Aggiornamento al Documento Unico di 

Programmazione 2019 – 2021 e relativi allegati;  

 con deliberazione di Giunta Comunale n. 51 del 30.04.2019 è stato approvato il Riaccertamento 

ordinario dei residui al 31 dicembre 2018, ex art. 3, comma 4, del D. Lgs. 118/2011; 

 con deliberazione consiliare del 13.06.2019 è stato approvato il Rendiconto della gestione 

dell’esercizio 2018. 

Visto il Testo Unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali, approvato con Decreto Legislativo n. 267 

in data 18.08.2000, così come modificato dal D. Lgs. 118/2011 e dal D. Lgs. 126/2014. 

Richiamato il principio contabile concernente la programmazione di bilancio, paragrafo 4.2, lettera g) il quale 

annovera fra gli strumenti di programmazione degli Enti locali, lo schema di delibera di assestamento del 

bilancio da presentare al Consiglio Comunale entro il 31 luglio di ogni anno. 

Richiamato il comma 2 dell’articolo 193 del Decreto legislativo 18 agosto 2000 n. 267 ad oggetto 

“Salvaguardia degli equilibri di bilancio”, il quale stabilisce che almeno una volta entro il 31 luglio di ciascun 

anno, l’organo consiliare provveda a dare atto del permanere degli equilibri generali di bilancio o, in caso di 

accertamento negativo, ad adottare, contestualmente le necessarie misure. 

Considerato che: 

 l’andamento della gestione finanziaria del Comune deve essere oggetto di costante verifica al fine di 

assicurare il perseguimento degli equilibri di bilancio; 

 si rende necessario procedere, ai sensi di quanto stabilito dal comma 8, dell’articolo 175 del Decreto 

legislativo 18 agosto 2000 n. 267, ovvero ad una verifica generale delle previsioni di entrata e di spesa, 

compreso il fondo di riserva e di cassa, al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di bilancio 

alla luce delle disposizioni che regolano la finanza locale per l’esercizio in corso e dell’effettivo 

andamento degli accertamenti e degli impegni; 

 a conclusione della verifica generale sull’andamento della gestione dell’esercizio finanziario 2019, si 

rendono necessari adeguamenti delle previsioni solo di alcuni stanziamenti di entrata e di spesa in 

termini di competenza e di cassa, la cui elaborazione è riportata negli allegati al presente 
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provvedimento e che si rende pertanto necessario apportare al Bilancio di previsione 2019 – 2021 una 

variazione di assestamento. 

Dato atto che le richieste di variazione pervenute relative a stanziamenti di entrata e di spesa del Bilancio 

2019–2021, sono giustificate dalle modifiche intervenute nei fabbisogni preventivati per i programmi e 

progetti da realizzare da parte dei servizi dell’ente, ritenendo che le stesse consentano di realizzare più 

efficacemente gli interventi ai quali si riferiscono. 

Dato atto che a seguito della verifica effettuata nelle previsioni del Bilancio di previsione 2019–2021, nelle 

previsioni di cassa, nonché sui residui attivi e passivi, è assicurato il mantenimento degli equilibri di bilancio, a 

competenza e a residuo. 

Preso atto delle attestazioni dei Responsabili delle Posizioni organizzative del Comune di Soave che 

accertano l’inesistenza di debiti fuori bilancio. 

Dato atto che l’Ente non ha in essere nessun contratto relativo a strumenti derivati. 

Tenuto conto che il Revisore Unico del Conto ha rilasciato il proprio parere, registrato con prot. 12799 del 

27.06.2019.  

Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile dei responsabili dei servizi ai sensi dell’art. 49 del 

D. Lgs n. 267 del 18.08.2000. 

Visti il T.U.E.L. n. 267/2000 e il vigente Statuto Comunale. 

Visto il D. Lgs. n. 118 del 23.06.2011. 

Ritenuto di provvedere in merito, 

D E L I B E R A 

1. Di apportare, per i motivi esposti in narrativa, la variazione di assestamento al Bilancio 2019–2021, 

in termini di competenza e di cassa, ai sensi dell’art. 175 comma 8 del D. Lgs. 267/2000, di cui agli 

allegati, parti integranti e sostanziali del presente provvedimento. 

2. Di dare atto che, a seguito delle variazioni apportate, vengono rispettati gli equilibri di Bilancio in 

esito alla verifica della gestione finanziaria di competenza, di cassa e dei residui di cui all’art. 193 del 

D. Lgs. 267/2000. 

3. Di dare atto che il contenuto del presente provvedimento costituisce modificazione al D.U.P. 

2019–2021. 

4. Di dare atto che al presente provvedimento vengono allegati i seguenti documenti che, come 
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surriferito, formano parti integranti e sostanziali del presente atto: 

 Allegato A – Variazione al Bilancio di previsione di competenza e di cassa; 

 allegato B – Elenco Maggiori/Minori Entrate/Spese di competenza e di cassa; 

 allegato C – Equilibri di bilancio 2019–2021; 

 allegato D – Elenco delle variazioni in Aumento/Diminuzione delle Entrate/Spese per il 

Tesoriere; 

 allegato E – Prospetto dimostrativo del risultato di Amministrazione presunto al 31.12.2019; 

 allegato F – Prospetto di verifica degli accantonamenti al Fondo crediti di dubbia esigibilità; 

 allegato G – Elenco analitico delle variazioni di competenza e di cassa. 

5. Di dare atto che vengono rispettati i vincoli di finanza pubblica. 

6. Di trasmettere la presente deliberazione al Tesoriere Comunale, ai sensi dell’art. 216, comma 1 del D. 

Lgs. n. 267/2000. 

7. Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134 comma 4° del 

D. Lgs. 18.08.2000, n. 267, per consentire agli Uffici di procedere con immediatezza agli adempimenti 

successivi. 

8. Di dare atto che il presente provvedimento sarà pubblicato per quindici giorni consecutivi all’Albo 

pretorio on line del Comune di Soave e nella Sezione della Trasparenza del sito web comunale. 

IL SINDACO 

          Gaetano TEBALDI 
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Sindaco: buonasera a tutti, benvenuti, prego segretario per l’appello. 
 
Il Segretario procede all’appello nominale. 
 
Terminato l’appello nominale, il Sindaco dichiara aperta la seduta; poi procede alla nomina degli scrutatori, 
nelle persone dei consiglieri Zansavio, Vezzari e Boaretto.  
 
Indi pone in votazione i tempi di intervento di ogni consigliere; propone 20 minuti per intervento.  
 
Con voti favorevoli n. 8, contrari nessuno, astenuti n. 1 (Montanari), consiglieri che dichiarano di non 
partecipare n. 3 (Magrinelli, Boaretto e Albarello), il consiglio approva i tempi di intervento. 
 
Il Sindaco invita l’Assessore Stubeli ad illustrare la proposta di cui la punto n. 1 all’odg. 
 
Consigliere Montanari (fuori microfono): …. una piccola cosa …… 
  
Sindaco: lo so, però in genere le piccole cose hanno dei tempi infiniti, porta pazienza e tienila per dopo 
 
Magrinelli (fuori microfono): quando dopo, scusi, quando dopo? 
 
Sindaco: al termine dell’ordine del giorno 
 
Magrinelli: per quale motivo? C’è una motivazione? 
 
Sindaco: c’è la motivazione che dobbiamo discutere l’ordine del giorno e l’odg prevede che questa sia la 
tempistica e l’ordine di discussione degli argomenti; non c’è un motivo particolare 
 
Magrinelli (fuori microfono): il motivo particolare ……… 
 
Sindaco: non è vero 
 
Magrinelli (fuori microfono): ……in cui sistematicamente …….interrom,pete i nostri interventi  
 
Sindaco: non è vero 
 
Magrinelli (fuori microfono) 
 
Sindaco: vede questa è la chiara prova che non avete capito quello che ho detto; alla fine si discute, alla fine 
si discute 
 
Magrinelli (fuori microfono): ……… 
 
Sindaco: mi perdoni, prego Assessore Stubeli, discutiamo. 
 
Assessore Stubeli: il primo punto all’odg riguarda l’assestamento generale del bilancio di previsione 
2019/2021 …. 
 
Montanari (Voce fuori microfono)  
 
Sindaco: un attimo consigliere Montanari; l’assessore Stubeli sta facendo la discussione del primo punto 
all’odg, ho già detto che la cosa verrà discussa dopo 
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Stubeli: allora, premessa per la proposta di delibera di oggi è la previa deliberazione consiliare 14 di 
approvazione del bilancio di previsione 2019-21 e la nota di aggiornamento al documento unico di 
programmazione, nonché il riaccertamento ordinario dei residui e il rendiconto della gestione approvato il 
13 giugno. In base al disposto del D.Lgs. n. 267/2000, all'art. 193 è previsto che si dia atto entro il 31 luglio 
di ciascun anno, della situazione degli equilibri di bilancio e del permanere degli stessi; ecco che negli 
allegati alla proposta di delibera troviamo all'allegato A, di cui do immediatamente spiegazioni, le variazioni 
che sono state apportate sia sul fronte entrate che sul fronte spese, per tener conto delle nuove previsioni 
da adottare nel bilancio 2019. Sul fronte entrate possiamo parlare di maggiori entrate per un totale di 
59.000 euro e di minori entrate per 10.700 euro. Per comprendere correttamente il contenuto di queste 
variazioni, dobbiamo seguire l'allegato B nel quale alla pag. 1 dà indicazione della variazione in aumento 
delle entrate per 39.000 euro riguardante i trasferimenti da pubbliche amministrazioni. Il Comune riceve 
infatti un contributo dal MIUR di 33.000 euro destinato alla scuola dell'infanzia, che troverà poi 
destinazione nella parte spese, ed un contributo di 6 mila euro derivante dalle operazioni riguardanti il 
censimento Istat; anche queste troveranno poi destinazione nella parte spese. Ancora troviamo delle 
entrate extra tributari riferite, per un totale di 20.000 euro,  a 16.500 euro che sono i contributi…. 
 
Voce fuori microfono 
 
Stubeli:  allora è 39, l’allegato B alla prima riga parla di 39.000 che è comprensivo dei 33 più 6 
 
Voce fuori microfono 
 
Sindaco: Katia, puoi fare dopo ….. basta che finisca l’illustrazione perché poi …. 
 
Stubeli: questa è la parte entrate, la parte spese la vediamo successivamente; nella parte entrate, la prima 
riga, titolo 2, tipologia 101, è 39.000, che è pari a 33 più sei; e questa è il fronte entrate. Successivamente 
troviamo sempre nel retro della pagina, minori entrate, cioè variazioni negative delle entrate; sono pari a 
10.700 che deriva da un ricalcolo dei fitti su contratto di locazione con Agenzia delle entrate rapportati a 
periodi effettivamente e durante il 2019. Se andiamo ora a rivedere l'allegato A nella parte spese, e quindi 
uscite nel retro del foglio troviamo che tutte le variazioni attengono al titolo primo delle spese correnti, per 
maggiori uscite pari a € 85.700 e minori uscite per 37.400. Ora andando a visionare il dettaglio di queste 
maggiori uscite troviamo alla pag. 1 dell'allegato B relativo alle maggiori uscite, ricordiamo che l’allegato B 
ha prima la parte entrate e poi la parte uscite, maggiori uscite riguardano 10.100 euro che corrispondono a 
variazioni nell'entità dell'indennità delle cariche pubbliche per effetto del subentro dell'assessorato 
dell’Avv. Piasente al consigliere Dalli Cani;  poi c'è stata l'adesione al portale le bandiere arancioni in cui è 
anche comune ha dovuto sostenere una parte di spese qietanzata di € 4000; nel programma due troviamo 
un aumento dei consumi della sede per circa € 3500; troviamo € 1500 per spese generali, servizi riguardanti 
la tesoreria gestita dalla ragioneria, troviamo € 8100 all'interno dei quali si trovano consumi e manutenzioni 
relativamente alla sede municipale e ai consumi di acqua. L'ultima variazione della pagina relativa a 6.500 
euro è relativa a questi € 6000 derivanti dalle spese per il censimento e € 500 di stampati richiesti 
dall'ufficio anagrafe. Prosegue sulla pagina successiva con ulteriori € 5000 dovuti sempre a richieste di 
integrazione per spese di stampati della segreteria generale e dei consumi. Passiamo poi alla missione 4, 
dove troviamo i € 33.000 che  sono state introitate come trasferimento del MIUR come contributi per la 
scuola dell'infanzia; € 1500 poi sono relativi a consumi per la scuola media, e i successivi € 4000 sono stati 
ipotizzati per l'istituzione di un servizio di trasporto collinare per gli studenti delle scuole superiori che non 
possono più trovare posti a sedere sui pullman destinati a servizio scolastico della scuola dell'obbligo. 
Troviamo ancora dei contributi per le associazioni del tempo libero per € 5000, e € 2500 come canoni dei 
rifiuti solidi urbani di smaltimento. Infine sono state cantonate ancora € 1500 relativamente alle spese di 
custodia dei cani e € 3500 finali come aumento per gli stipendi e oneri relativi al servizio di assistente 
sociale. Troviamo poi nella pagina uno successiva, le minori uscite, le quali attengono principalmente a un 
ricalcolo delle spese relative al personale previste nel bilancio di previsione, dato atto che alla data odierna 
sono stati pubblicati i bandi e pertanto si prevede un risparmio per i primi sei mesi in cui non sono state 
effettivamente utilizzate e messi a servizio. Ecco che ci sono tre variazioni di € 5400 per il personale 
previsto per la segreteria, per l'ufficio tecnico e per la polizia locale; e ulteriori € 10.100 di riduzione 
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relativamente alle spese di manutenzione, servizi aggiornamento di software e hardware, anche qui in 
previsione rispetto all'andamento dell'applicazione del piano della digitalizzazione che è slittato in funzione 
dell'inserimento di altre figure inorganico. Sono all'interno dei 19.700 in cui abbiamo 10.100 relativamente 
a questo e 9600 è la conseguente riduzione dell'imposta sul valore aggiunto che consegue da tutti questi 
risparmi di imposta; talché vi invito a seguire poi il dettaglio di tutti questi, capitolo per capitolo, era 
comunque dettagliato al successivo allegato F; invito a prendere a mano anche il parere del revisore dei 
conti dove alla pag. 8 riassume quindi le variazioni di bilancio registrato alla pag. 10, le variazioni di bilancio 
alle tre annualità 2019 2020 2021; quindi su 2019 si registrano minori spese per € 37.400 e maggiori 
entrate per € 59.000, che i componenti positivi risultano pari a 96.400; le minori entrate ammontano a 
10.700, mentre le maggiori spese ammontano a 85.700; anche qui troviamo un totale di componenti 
negativi pari a 96.400, danno atto quindi del pareggio tra la parte entrate e la parte uscita; su 2020 e 2021 
troviamo un una minore spesa di 9600 pareggiata da maggiori spese di 9600; talché nuovamente il pareggio 
di bilancio è garantito anche negli anni seguenti. In considerazione di ciò, negli schemi esplicativi trovate la 
situazione aggiornata, per cui dal fondo cassa iniziale di 6. 985.723,20 euro, troviamo la pareggio di bilancio 
con la situazione finale illustrata alla pag. 13, con un totale entrate finali aggiunte dei residui, per cui la 
parte entrate ammonta 901.950,64, la parte spese 788.840 ,64; a cui sommate i rimborsi di prestiti, le 
chiusure e le partite di giro, torna a pareggio coi 988.752,50. Pertanto sulla base anche del parere espresso 
dal revisore dei conti, illustro che la situazione è regolare fini di legge, non sussistendo come da 
dichiarazioni dei vari responsabili, posizioni di squilibrio, debiti fuori bilancio, ed avendo adempiuto ai 
vincoli di finanza pubblica. Perciò propongo l'approvazione dell'assestamento e la salvaguardia degli 
equilibri. 
 
Sindaco: grazie dottoressa; prego discussione aperta 
 
Consigliere Magrinelli: sì vorrei partire della proposta di deliberazione, al punto tre dove si dato che il 
provvedimento costituisce modificazione del DUP; in tutta Italia credo che prima di fare il discorso 
dell'assestamento, si faccia invece discorso di una nota di variazione del DUP, perché c'è una parte 
descrittiva e c’è una parte tabellare che dà le indicazioni e dà dei vincoli specifici poi all'amministrazione, 
alla giunta, per quanto riguarda l'attività amministrativa. Qui non solo non si è portato il DUP all'attenzione 
del consiglio comunale, e all'approvazione del consiglio comunale che non lo ha approvato perché non è 
mai stato portato, ci ritroviamo per l'ennesima volta ad approvare un assestamento il quale in via indiretta 
va a fare il discorso della modifica del DUP, mentre invece dovrebbe essere il contrario: prima si fa la 
modifica del DUP, ripeto come si fa in tutti i comuni d'Italia, e poi si dovrebbe fare il discorso 
dell'assestamento del bilancio. Questa è una prima osservazione. Poi un'altra osservazione anche rispetto 
alle dichiarazioni che ha fatto il revisore dei conti nella sua relazione - c'è anche nella proposta di 
deliberazione in verità - e riguarda l'inesistenza di debiti fuori bilancio. Mi risulta che negli altri comuni sia 
arrivato il conto da pagare per quanto riguarda la perizia su Unicoge mandata del comune di Lonigo; è 
arrivata anche Soave?  
 
Sindaco: sì 
 
Magrinelli: e per quale motivo non è presa in considerazione? 
 
Sindaco:  perché la dobbiamo ancora deliberare; e quindi 
 
Magrinelli: non c’entra nulla 
 
Sindaco: è all’attenzione 
 
Magrinelli:  non c'entra nulla; qui c'è la dichiarazione che non vi è …  
 
Sindaco: e poi io non ho firmato nessuna convenzione firmata e nemmeno approvata 
 
Magrinelli:  qui ci sono tre dichiarazioni, Sindaco, per cortesia; siccome prima richiamava il rispetto della 
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persona che parla, la pregherei, perché se lei leggi i verbali vedrà che sistematicamente lei interrompe le 
persone 
 
Sindaco: non è vero 
 
Magrinelli: legga i verbali, legga i verbali; vedrà che dopo quando ci arriviamo gliele faccio notare tutte le 
interruzioni che fa; e questo è il primo aspetto; la verità dei fatti è che comunque è una richiesta di 
pagamento che è stata fatta da un comune a fronte di un certo tipo di attività e della quale, Sindaco 
Amministrazione e Uffici sono perfettamente a conoscenza. Ora ci troviamo di fronte alle dichiarazioni di 
tre capi area i quali dicono che non ci sono debiti fuori bilancio; permettetemi di dire che è un falso, è un 
falso, è un falso la proposta di deliberazione che ci viene portata all'attenzione questa sera; sono un falso le 
tre dichiarazioni dei responsabili delle aree; non so il Segretario invece che cosa pensi rispetto a questo tipo 
di discorso, perché probabilmente il segretario non sarà informato che è arrivata una nota con il conto da 
pagare; probabilmente dico, dopo non lo so se è informato, invece magari ce lo dirà. Queste sono intanto le 
due considerazioni preliminari rispetto ad un assestamento di bilancio, che come già affermato in sede di 
approvazione del conto consuntivo, ma anche del bilancio di previsione, presenta elementi di non 
veridicità; non è corrispondente alla realtà di fatto, alle situazioni di fatto di questo comune, anche alle 
situazioni contabili. Una delle cose che mi verrebbe da chiedere, visto e considerato che prima non si è 
potuto parlare, è quella di dire signor sindaco quando porterà le mozioni all'attenzione del consiglio 
comunale, le nostre mozioni; quando le porterà all'attenzione del consiglio comunale? Quando ci dirà a che 
punto sta il contratto con Halley e società collegate per la gestione del sistema informatico del Comune? 
Quando ci porterà la situazione degli oneri di pagamento delle aree, che non esistono, per la redazione dei 
parcheggi e del verde? Quando potremo vedere in questo benedetto bilancio l'accantonamento del fondo 
di tutti quegli introiti che sono stati effettuati dal Comune e che presumibilmente sono anche già stati spesi 
in partite correnti. Vorrei evidenziare che si tratta per l’ennesima volta di un bilancio che ci viene proposto 
di un assestamento non veritiero, cioè falso; non veritiero cioè falso. Vedete il mio discorso potrebbe anche 
finire qua, perché tanto ce n’è abbastanza, fossi nella vostra posizione un pochino mi tremerebbero i polsi 
di fronte alle situazioni di questo genere; comunque andiamo avanti perché vogliamo in ogni caso 
intervenire anche nel merito delle varie voci che sono state illustrate, elencate, dall'assessore senza 
indicazione alcuna dei motivi per i quali vengono fatte queste variazioni; alcune le abbiamo sentite 
stamattina dagli uffici; tra le altre cose, nella settimana antecedente questo consiglio comunale, i due 
responsabili per i punti che questa sera sono trattati, sto parlando del responsabile dell'area tecnica e del 
responsabile dell’area economico finanziaria, assenti per ferie; l'altro che segue il bilancio è rientrato 
stamattina, ….. per dirmi che molte di queste voci sono state adesso rimpinguate perché in precedenza, per 
approvare il bilancio di previsione erano stati fatti tagli qua e là a forbice per far pareggiare il bilancio. 
Allora a fronte di questi tipi di considerazioni, voi capite che anche far la minoranza diventa molto ma 
molto difficile, anche volendo non intervenire è difficile non intervenire, per cui siamo costretti a mettere 
via via, nelle cose ci vengono presentate. Per esempio, abbiamo qui una voce di 3500 euro per i diritti di 
segreteria e di rogito; chiedo, è vero che il segretario comunale svolge attività in un altro comune  
 
Sindaco: no 
 
Magrinelli: non risulta; ma pensa un po'  
 
Il Segretario puntualizza che si tratta di incarico a scavalco 
 
Magrinelli: è vero, sì? Quindi tutta la cosa …. 
 
Magrinelli: sindaco, è sempre stato a scavalco in un altro comune, nel comune di Pianiga, glielo dico io, non 
faccia finta di non saperlo, glielo dico io; non faccia finta di non saperlo, sindaco, perché se non sa queste 
cose qua vuol dire siamo messi male; 
 
Sindaco: no, non è quella Magrinelli 
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Sindaco: il segretario ha continuato a svolgere le funzioni di segretario scavalco nel comune di Pianiga fin 
dal primo giorno che è arrivato qua e lei qui ha dichiarato che il segretario sarebbe stato a tempo pieno, 
indiscusso, sempre a disposizione del comune di Soave; perché faccio quest'osservazione perché nel 
computo nel conteggio di questi oneri di questi valori si deve tener conto di tutta una serie di situazioni, 
comprese … 
 
Sindaco: ….. si sta facendo 
 
Magrinelli: …. comprese quelle che ci sono negli altri comuni; quindi, visto e considerato che il Sindaco non 
lo sa, e immagino che se non lo sa il sindaco che il segretario sta prestando attività nel comune di Pianiga, 
non lo sappia nessun altro, inviterei a fare il discorso dei controlli dovuti, e inviterei a verificare se tutta la 
procedura che è stata seguita, nella nomina, nella pronomina e quanto altro, sia corrispondente ai canoni di 
legge, inviterei 
 
Sindaco: certo 
 
Magrinelli: andrei avanti per … mi interesserebbe sapere cosa sono quei  16.500 euro relativi al concorso 
spese da soggetti pubblici e privati, sono indicati 16.500 euro; sono allegato G;  
 
Stubeli: rispondo adesso? 
 
Magrinelli: come vuole, se vuole rispondere risponda io non ho problemi  
 
Assessore Stubeli: i 1500 corrispondono al contributo previsto dalla convenzione per la gestione della 
tesoreria con l'istituto bancario e sono pari a 3000 euro annui che decorrono dal 1 luglio 2014 e coprono 
tutto il periodo, fino ad oggi, anzi fino a fine anno. 
 
Magrinelli: ci sono dei motivi per i quali non sono stati iscritti nei bilanci precedenti? 
 
Stubeli: la situazione è che sono stati richiesti al tesoriere in questa data il precedente responsabile 
dell'area economico finanziaria non aveva provveduto a farlo 
 
Magrinelli: il responsabile ha provveduto invece di scrivere quello che deve pagare la ditta che sta facendo 
gli impianti elettrici? 
 
Stubeli: porti pazienza, io le posso rispondere per le variazioni di bilancio che sono ad oggi  
 
Magrinelli: vede, quando noi parliamo di veridicità del bilancio dobbiamo tener conto possibilmente di 
tutto ciò che è previsto, che è contrattualizzato; in linea teorica dovrebbe essere così, perché se non 
mettiamo quello che abbiamo contrattualizzato vuol dire che siamo messi male; sa perché le faccio questa 
domanda? Perché già ho evidenziato in precedenza che de progetto, compresi tutti i vari allegati, capitolato 
e quanto altro, immagino che nessuno l'abbia letto, nessuno, e ho tanto l'impressione, e al segretario 
comunale lo chiedo, in qualità di ufficiale rogante, se sono stati sottoscritti tutti gli allegati del contratto; 
perché questo è un contratto che ha una durata di 18 anni; tra 18 anni immagino che in amministrazione 
non ci sarà più nessuno di noi, e ho guardato stamattina negli uffici, penso che ci sarà pressoché nessuno 
neanche dei dipendenti comunali, però ci sarà un contratto che ha ancora validità; singolarmente in tutti i 
contratti in cui ci sono le concessioni di lunga durata, per quella che è l'esperienza che io ho visto e vissuto 
in giro negli altri comuni, singolarmente, in tutte queste situazioni nascono problemi infiniti, con cause che 
non finiscono più. Allora la domanda è questa: se non abbiamo i documenti che abbiamo sottoscritti 
contrattualmente, perché non sono stati sottoscritti, come faremo a fare un discorso di un confronto, di 
una verifica di ciò che è stato fatto, di ciò che doveva essere fatto e di ciò che non è stato fatto? Chi lo farà? 
Chi lo farà? Questo è quello che chiedo. Se volete vi faccio l'elenco a partire dai contratti, i vecchi contratti 
delle concessioni di gas metano e quanto altro, gli acquedotti, sono cose che hanno già una loro storia, 
sono situazioni che si sono già verificate; adesso noi partiamo, voi partite meglio, siete partiti con il 
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contratto con l'appalto dell'impianto elettrico, a fronte di questo io sono andato a vedere, per questo che 
faccio la domanda, non c'è nessun allegato sottoscritto e ci sono taluni allegati che sono stati cambiati tre 
volte; lei mi dice fra vent'anni chi è che andrà a vedere quale è l'allegato che vale? Dico a lei ma dico al 
Sindaco evidentemente. 
 
Sindaco: credo che queste siano questioni che sono un po' fuori portata 
 
Magrinelli: e sì, sono sempre fuori … 
 
Sindaco: … nel senso che non possiamo entrare nel merito di una questione che è tecnica, mi permetta; 
allora, se lei ha visto qualcosa che non funziona o ha da segnalare qualcosa, lo segnali  
 
Magrinelli: io l’ho già segnalato tre volte 
 
Sindaco: questa sera dobbiamo approvare quello che è l’assestamento di bilancio 
 
Magrinelli: io ho già segnalato tre volte in consiglio comunale …. 
 
Sindaco: le verrà data la risposta, le abbiamo già risposto, mi sembra, a talune cose; io credo che quel 
contratto lì sia stato fatto con criterio; dico sempre la perfezione non mi ha …. non ho la presunzione che 
sia una cosa perfetta, però certamente sono convinto che quello lì è un contratto fatto con testa, oltre al 
fatto che i lavori sono stati eseguiti altrettanto modo con testa, e in modo anche opportuno; quindi 
francamente di questa questione che ogni volta la tiri fuori è un po’, mi permetta, è un po’ anche un 
fastidio, è un po’ un fastidio 
 
Magrinelli: guardi è un problema suo  
 
Sindaco: va bene, sarà anche un problema mio, però insomma ci vuole anche qua un attimino 
 
Magrinelli: per me è un contratto che è stato fatto con poca testa 
 
Accavallamento di voci 
 
Sindaco: …. e lo dimostra qualche altro comune dove fanno lo stesso lavoro, comunque è una ditta che 
funziona e pari e pari è stato fatto alla stessa maniera 
 
Magrinelli: a me questo discorso non interessa, io dico che è un contratto che è stato fatto con poca testa 
 
Sindaco: la pregherei, la inviterei di rimanere all’interno di quella che è la discussione. 
 
Magrinelli: sono all’interno …. 
 
Sindaco: no, non è all’interno, perché l'assessore ha fatto delle precise e puntuali affermazioni;  se lei vuole 
discutere rispetto a quelle che sono quelle questioni a me va bene, per il resto, insomma, credo che sia 
veramente inopportuno 
 
Magrinelli: a me non interessa  
 
Sindaco: è inopportuno 
 
Sovrapposizione di interventi  
 
Sindaco: ma interessa a me 
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Sovrapposizione di voci 
 
Sindaco: …… a portare rispetto verso quello che è l’ordine del giorno 
 
Sovrapposizione di voci 
 
Sindaco: il rispetto a lei Magrinelli l’ho sempre portato, forse anche troppo,  
 
Magrinelli: guardi, sindaco, lasciamo perdere 
 
Sindaco: mi permetto di dire che forse è anche troppo il rispetto che ho portato per lei 
 
Magrinelli: lasciamo perdere 
 
Sindaco:  …… lei mi deve fare la sua analisi, aveva 20 minuti di tempo per poter fare tutte le osservazioni 
che voleva; poteva scrivercele, poteva chiedercele nei tempi e nei modi opportuni; adesso viene qua, va 
fuori, dice semplicemente quello che sostanzialmente la sua sensibilità le suggerisce di dire e ce lo sta 
dicendo; non è corretto, non è corretto; la richiamo a mantenere un contegno maggiore 
 
Magrinelli: perfetto 
 
Sindaco: la richiamo 
 
Magrinelli: perfetto, richiami; ripeto e sottolineo che il contratto è stato fatto con poca testa perché non è 
stato letto da nessuno.  
 
Sindaco: punto, punto, ma questa è una sua affermazione 
 
Magrinelli: mi faccia parlare … 
 
Sindaco: no, Magrinelli, è fuori, è fuori ambito, è fuori ambito; lei ha fatto una domanda all'assessore 
chiedendo se è a conoscenza se il funzionario abbia o meno sottoscritto un contratto 
 
Magrinelli:  io ho fatto un’altra domanda, non faccia finta 
 
Sindaco: io in questo momento qua né io né l’assessore siamo in condizioni di poter dare una risposta 
 
Magrinelli: non faccia finta di non sapere  
 
Sindaco: è stato fatto secondo criterio, basta, la questione; vada avanti faccia un’altra domanda 
 
Magrinelli: ……. vado avanti, vado avanti, vado avanti  
 
Sindaco: le ricordo che ha già superato i 20 minuti 
 
Magrinelli: va bene mi vuole togliere la parola, mi tolga la parola 
 
Sindaco: le ho solo ricordato che i suoi 20 minuti sono stati ampiamente  
 
Magrinelli: mi tolga la parola e domani vada in Procura della Repubblica che così il Procuratore le 
risponderà, mi tolga la parola e vada dal Procuratore 
 
Sindaco: lei ha questo vizio, ha questa grande capacità che sistematicamente lei dice scrive fa e manda e 
così via, perché delega ad altri quello che teoricamente dovrebbe essere un confronto normale 
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Magrinelli: a chi ho delegato, mi scusi 
 
Sindaco: lei delega alla Corte dei conti, lei delega alla Procura …. 
 
Magrinelli: io segnalo, io segnalo, io non delego nessuno 
 
Sindaco: è una continua minaccia al sottoscritto, è una continua minaccia agli assessori, è un continua 
minaccia al segretario, una continua minaccia al personale; …….. se le deve fare le faccia perché comunque 
le fa, ma eviti di continuare a minacciarci, eviti di farlo perché è una minaccia  
 
Magrinelli: ma per favore 
 
Sindaco: vada avanti per cortesia su quello che è l’ordine del giorno … vada avanti consigliere, vada avanti 
 
Magrinelli: sì sto andando avanti 
 
Sindaco: bene 
 
Magrinelli: la prima domanda è, visto che lei ha letto il contratto, e per quanto riguarda gli impianti elettrici, 
questione già sollevata in questo consiglio …..  
 
Sindaco: non è la discussione Magrinelli 
 
Magrinelli: …… lei sa che la ditta deve pagare un importo come l'Unicredit e non è a bilancio? Lo sa che 
l'Unicredit doveva pagare 3000 euro per ogni anno e per sei anni non l'avete messo? Lo sa che la stessa 
identica procedura dovete farla per la ditta che sta facendo l'impianto elettrico? Mi dia questa risposta 
 
Sindaco: non do risposte del genere perché è tecnica, Magrinelli  
 
Magrinelli: perché non sa nulla, perché non sa nulla  
 
Sindaco: Magrinelli, lei ha la sua opinione, ci mancherebbe …. però non contempla questo qua, non 
contempla questa discussione  
 
Magrinelli: lei non ha letto nulla del contratto, questo è il dato di fatto, perché altrimenti quell'importo 
sarebbe iscritto a bilancio e invece non è iscritto, nonostante noi si sia fatta l’osservazione …… già da alcuni  
 
Sindaco: io non so perché tutte le volte dobbiamo sempre incaponirci su queste cose  
 
Magrinelli: … ma, infatti, è quando tu non vuoi dare delle risposte allora ti incaponisci, e tiri fuori la menata 
delle minacce …. di qua e di là … 
 
Sindaco: Magrinelli, è vero, è vero, lei continua a dire cose che son due anni che continua a dire; le abbiamo 
già ampiamente risposto, faccia delle domande diverse  
 
Magrinelli: guardi che in giro per le Procure c'è andato lei e il segretario e il vigile e magari accompagnato 
da qualche altro ……. non il sottoscritto, lei ci è andato, lei ci è andato, non io, a piagnucolare 
 
Sindaco: certo, certo, perché si chiama legittima difesa, Magrinelli  
 
Magrinelli: a piagnucolare 
 
Sindaco: a piagnucolare un par de balle   
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Magrinelli: a piagnucolare 
 
Sindaco: ok, ok, bene  
 
Magrinelli: questa è la realtà 
 
Sindaco: finita, finita, finita, se vuole andare avanti su altre questioni, diversamente le tolgo la parola, per 
cortesia 
 
Magrinelli: vado avanti, vado avanti; abbiamo il discorso dei contributi associativi annuali, sono passato alle 
spese, io sto seguendo l’allegato G che c’ha il dettaglio per capitoli; contributi associazioni associativi 
annuali, 4000 euro di incremento, relativi a che cosa 
 
Stubeli: sono appunto questi i 4000 euro che sono necessari per l'adesione al portale delle bandiere 
arancioni  
 
Magrinelli (voce fuori microfono) 
 
voce fuori microfono 
 
Sindaco: premi, premi, premi … 
 
Zago: …. sono 3500 euro più IVA ogni anno per l’adesione al network Bandiere arancioni 
 
Voce fuori microfono 
 
Zago: quota associativa fissa 
 
Voce fuori microfono 
 
Sindaco: cortesemente schiacci il pulsante 
 
Magrinelli: dicevo che abbiamo le quote fisse dappertutto noi, sistematicamente, paghiamo alla cieca; pur 
di aderire paghiamo; abbiamo lì, abbiamo i rifiuti solidi urbani, abbiamo l’altro consorzio e continuiamo a 
pagare quote fisse, così, quote fisse, poi quelli che sono i risultati non lo sappiamo. Cerasicoltori, stessa 
identica cosa, quote fisse ma non sappiamo si faccia, abbiamo già detto 
 
Sindaco: si era pronunciata l’assessore 
 
Vicesindaco, Alice Zago: volevo semplicemente precisare che non è che aderiamo così per fantasia; cioè noi 
abbiamo una visibilità a livello nazionale, abbiamo moltissime pubblicazioni sulle testate nazionali dal 
Corriere della Sera a tutte quelle che sono, diciamo, gli inserimenti nei portali Web; e poi se uno li va a 
vedere bene, ma le persone interessate al turismo bandiera arancione, che riguarda Soave, sono informate 
in modo dettagliato mensilmente per tutto l'anno. 
 
Magrinelli: …. avevo anche chiesto in passato se il mitico portale, non so come lo chiamiate, Soave Turismo, 
sia del comune o di chi sia. Di chi è? Soave Turismo di chi è? 
 
Vicesindaco Alice Zago: il portale Soave Turismo.it è del comune, certo lo abbiamo voluto noi, ed è legato ai 
QR Code, che da alcuni anni sono posizionati sulle 20 installazioni davanti ai monumenti di carattere 
religioso e politico di Soave 
 
Magrinelli: e cosa paghiamo per quel portale?  
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Alice Zago: adesso non ricordo perfettamente la cifra ma intorno ai 600 euro all'anno 
 
Magrinelli: se devo essere sincero ho altre notizie, quindi andrò a verificare, verificare la verità; io ho fatto 
la domanda adesso, però siccome mi è stato detto una certa cosa, quindi andrò a verificare. Arriviamo alla 
voce - sono a pag. 3 - consumi gas metano, altri immobili comunali, 30.000 euro …… 5000 euro, con un 
incremento del 30%; quali sarebbero questi altri immobili comunali che hanno un incremento di spesa così 
elevato? Perché un incremento di circa 30%?  
 
Stubeli: io adesso qua non ho il dettaglio dei consumi, ma sono relativi a più immobili, e non è solo la sede 
degli uffici comunali 
 
Voce fuori microfono 
 
Stubeli: esatto 
 
Sindaco: si prenoti 
 
Magrinelli: deduco un'altra domanda da quello che ho fatto prima: se per gli altri immobili comunali 
abbiamo un incremento del 30% e questi qua sono gli immobili che presumibilmente vengono utilizzati 
occasionalmente, perché non abbiamo nessun aumento del costo del gas e per quanto riguarda invece gli 
edifici comunali, gli uffici, le scuole, perché non abbiamo aumenti lì? Se qui abbiamo un aumento del 30%, 
perché di là non abbiamo nessun aumento? 
 
Stubeli: allora, la stima dei consumi, la verifica dei consumi, compete all'ufficio patrimonio; le stime sono 
state fatte a inizio anno, in considerazione di alcune previsioni, sulla base di alcune rendicontazioni; 
evidentemente se sono state aumentate per alcune e non per altre, può essere che fossero deficitarie solo 
per alcuni; del resto non ho dettaglio come lei; io ricevo l'input dalle segnalazioni che fanno gli uffici, che fa 
l'ufficio tecnico e concordiamo con la ragioneria dove inserirli. Non sono in grado di dirle cosa spende 
esattamente e quale sarà il consumo effettivo della chiesa di San Rocco, rispetto alla sede municipale. Di 
questo se magari lei oggi è stato dall’Ing. Burato, forse glielo avrà riferito. 
 
Magrinelli: no, non sono stato dall'ingegner Burato e non ho nessun dato diverso da quello che ha lei, io sto 
guardando l'allegato G e ho fatto la domanda per quel motivo; dico, se c'è un aumento del 30% per quanto 
riguarda la spesa del gas, negli altri edifici comunali, non si capisce per quale motivo negli edifici gestiti 
direttamente non ci sia l'aumento. Tenga presente che sono due mesi che abbiamo approvato, che avete 
approvato il bilancio di previsione; due mesi; che cosa è cambiato in questi due mesi. Lo chiedo anche al 
Sindaco, perché non vorrei che facessimo un botta e risposta io e l’assessore, che magari già ci abbiamo 
capito tutto sulle cose; magari dico 
 
Boaretto: scusatemi devo assentarmi mezz’ora 
 
Si dà atto che alle ore 18.50 esce momentaneamente la consigliera Boaretto; il numero dei presenti 
scende a 11 
 
Magrinelli: quindi prendo atto che anche qua non c’è nessuna risposta in pratica. Passiamo alla pag. 
quattro, consumi di energia elettrica della sede municipale, 4000 euro in più; faccio la stessa identica 
domanda: 4000 in più nella sede municipale, e gli altri edifici perché non hanno un incremento? Anche qua, 
abbiamo addirittura un aumento del 50%, da 8000 a +4000, quindi il 50%, andiamo a 12.000; aumento del 
50%; perché tutti quanti gli altri contatori che abbiamo negli uffici, negli edifici diversi che abbiamo etc, etc, 
non abbiamo anche lì un aumento del 50%? Lo chiedo sindaco, evidentemente,  guardo lei ma lo chiedo al 
sindaco. 
 
Stubeli: scusi ma come dicevo prima non è che siano state errate tutte le stime del bilancio di previsione; in 
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sede di bilancio di previsione si analizzano dei dati quando ancora non sono definiti quelli di rendiconto; 
probabilmente per effetto del rendiconto approvato il mese scorso, non due mesi fa, perché era previsione 
forse quello cui si riferiva lei, può essere che solo su alcune previsioni quindi, non tutti gli immobili 
necessitino di adeguamento; l'opera di un po' sfoltimento di un'infinità di capitoli di bilancio erano presenti 
negli anni scorsi, che è stata fatta con questo bilancio di previsione, può essere che sia stata troppo 
riduttiva nei confronti probabilmente di qualche stabile; succede poi che alcuni edifici che, del quale magari 
viene fatta richiesta più frequente, magari anche l'assessore Zago può anche dare notizia di questo, in base 
alle richieste di utilizzo degli altri immobili, una fra tutte mi viene in mente San Rocco, che ha avuto un 
utilizzo più frequente rispetto al precedente; ecco perché quest'adeguamento non è che deve riguardare 
tutti gli immobili; poi le ripeto nello specifico non sono in grado di darle il dettaglio immobile per immobile 
 
Magrinelli: passiamo ad altra voce che riguarda manutenzione acquisto materiali software eccetera; c'è una 
diminuzione di 10.000 euro, passiamo 108.000 a 98.000; qui abbiamo già sollevato l'obiezione di quando 
avrete la  cortesia, il rispetto come dice il Sindaco, di informarci su ciò che non avete fatto; abbiamo già 
evidenziato che dal nostro punto di vista sono già stati realizzati dei debiti fuori bilancio per lo scorso 
esercizio, e anche di questi i responsabili di area, segretario comunale, la giunta etc. etc., non fa 
assolutamente cenno di nulla. Vi ho esposto a chiare lettere che nell'arco di alcuni anni siamo passati da 26, 
27 mila euro, alla bellezza questa sera di 98.000 euro; prima o poi avremo il piacere di vedere un atto 
deliberativo, qualche cosa di tutti i casini che avete fatto lo scorso anno, l'anno precedente, quelli che state 
facendo ancora adesso, in che modo lo state facendo, come state gestendo il discorso degli appalti, come 
state gestendo il discorso degli affidamenti, a quali ditte, come sono scelte. Avremmo il piacere? O bisogna 
informare sig. Sindaco,  l'Authority, l’ANAC, l’Autorità Digitale? Che cosa bisogna fare? Siamo passati da 26, 
27.000 euro a 98.000 euro; non c'è uno straccio di deliberazione, non c'è un progetto, non c'è un contratto, 
non c'è un contratto segretario, cortesemente se vuole prendere nota, non c'è un contratto: almeno 
resterà scritto che queste cose le abbiamo dette. Poi sarà quel che sarà. Immagino che non mi sia data 
nessuna risposta. 
 
Sindaco: perché su queste cose le avevamo già risposto 
 
Magrinelli:  che cosa? 
 
Sindaco: il mondo del dell'informatica, il mondo dell'informazione, è in continua evoluzione …. abbiamo un 
programma di modernizzazione, se vogliamo chiamarla così, che ci impone determinate questioni  
 
Magrinelli: possiamo conoscerlo anche noi quel programma? Possiamo vedere le deliberazioni? Perché 
state già facendo le spese dall'anno scorso, sindaco, ci sono debiti fuori bilancio le ho detto se lo vuole 
capire; state già facendo spese dall’anno scorso e non ci sono gli atti deliberativi 
 
Sindaco: altro? 
 
Magrinelli: no, basta 
 
Sindaco: …. direi di andare a chiudere 
 
Magrinelli: aspetta un attimo, ho ancora un po’ di cose; mi toglie la parola?  
 
Sindaco: la richiamo al tempo di stringere  
 
Magrinelli: mi toglie la parola? Se lei mi toglie la parola io smetto, non ho problemi … 
 
Sindaco: le do un altro paio di minuti e poi chiudiamo 
 
Magrinelli: lei mi tolga la parola ….. io sto parlando di un argomento che merita un attimo di attenzione, 
visto e considerato che non abbiamo discusso minimamente a bilancio e quindi vorrei un attimo capire …. 
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Passiamo … 
 
Sindaco: …. mi sembra che sia già quasi un’ora che sta parlando 
 
Magrinelli:  no, un’ora per niente 
 
Sindaco: e ha avuto anche delle risposte 
 
Magrinelli: un’ora per niente 
 
Sindaco: per niente non è vero 
 
Magrinelli: un’ora per niente, con tutte le interruzioni che lei continua a fare immamgino che …. 
 
Sindaco: mi pare che di interruzione ne ho fatte poco io, mi pare che di interruzioni ne ho fatte poco 
 
Magrinelli: un aumento ulteriore del 30% dei contributi ad associazioni culturali etc etc, dovuti a che cosa 
questo aumento, visto che non se ne parla nel DUP?  
 
Sindaco: le associazioni, Magrinelli, in una prima fase del bilancio di previsione avevamo tagliato, ok? Era 
minore la quota spettante alle associazioni, benché si fa fatica, perché le nostre associazioni o molte delle 
nostre associazioni sono veramente un grande motore di lavoro; facendo un'analisi poi delle maggiori 
entrate e quant'altro, abbiamo deciso che sarebbe giusto a talune associazioni riconoscere l'impegno che 
queste è quotidianamente mettono per portare avanti l’attività che sta portando avanti, di tipo culturali, 
tipo sociale, di tipo sportivo 
 
Magrinelli: mangereccio, mangereccio  
 
Sindaco: … ma, io credo che soldi a questioni mangerecce non credo che ne abbiamo dato tanti 
 
Magrinelli: ascolti, e per qual motivo, ste cose qua non vengono messe nel DUP; non è che possiamo fare 
riferimento alle fantasie che voi avete in testa; scrivetele; scrivetele; su tutti gli argomenti, basta che le 
scriviate, tanto vi approvate quel che vi pare; scrivetele, ma almeno che si sappia cosa devono fare, dove 
vanno i soldi, per quale tipo di finalità, per fare che cosa, perché ci sono alcune realtà che sono state 
convenzionate, mi riferisco per esempio al discorso degli impianti sportivi; non so in che termini e in quale 
misura, sia stata fatta e sia da voi stata provata la convenzione per la gestione di determinate attività 
economiche, perché diventano attività economiche da parte di talune associazioni, quindi in violazione di 
tutte le norme in materia di lavoro, di garanzia e di sicurezza del lavoro etc..; non lo so, se lo scrivete 
 
Sindaco: ci stiamo seriamente lavorando anche in questo senso; uno dei prossimi passaggi sarà proprio 
quello della l'istituzione di un regolamento per la gestione dei contributi alle associazione, capisce? E quindi 
un po’ alla volta cerchiamo anche noi di metterci …… un attimo, un attimo consigliere … nella fattispecie poi 
succede che da bravo consigliere qual è puntuale e preciso, nel cercare così di mettere dei sassolini negli 
ingranaggi, va sostanzialmente a fermare quello il lavoro che da sempre le associazioni fanno; …………. allora 
se la volontà è quella di dire bene andiamo contro per forza, di quello che è l'attività che fa 
l'amministrazione nei confronti di chi lavora, è una scelta libera. Io le sto dicendo che la nostra attività è 
orientata al fatto di andare a regolarizzare quelli che sono i contributi, ad adeguarsi rispetto alle norme 
attualmente vigenti; lei darà risposta al fatto che determinate associazioni non han ricevuto il contributo 
perché non erano a norma o semplicemente perché non rispettavano dei comma o cosa sia, capisce? 
Questo qua dispiace tanto, dispiace tanto queste cose qua; perché se il paese è cresciuto, se il paese cresce 
è anche grazie soprattutto al lavoro; allora qualche volta la pura e mera formalità, secondo me, sto dicendo 
chiaramente un qualcosa chiaramente attaccabile e appunto … come dire … è attaccabile in senso lato, 
però dico, il fine, il fine è diverso; il fine è buono, perché dico, se vado a fermare un contributo agli alpini, 
voglio dire, da quello che mi risulta stan facendo un servizio egregio un po’ su tutti i fronti; se vado a 
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fermare un contributo alla banda, mi sembra che la banda sia un’associazione che tiene alto il nome del 
nostro paese, e qua poteri aggiungere tante altre; quindi siamo in ritardo semplicemente perché manca la 
formalità; perfetto; come ho detto ci stiamo adeguando anche grazie al lavoro e alla mano che ci sta dando 
la minoranza in questo senso. 
 
Magrinelli: ho …….. il piacere che venga finalmente riconosciuto il contributo della minoranza; d'altra parte 
mi era sfuggito, anzi avevo capito che lei non aveva capito; ma non ha importanza.  
 
Sindaco: la invito di nuovo a chiudere, Magrinelli 
 
Magrinelli: sì chiudo; lei lo sa a che cosa mi riferisco per quanto riguarda quel discorso di contributi dati in 
un certo modo e lo sa perché la nostra sollecitazione non è quello di fare osservazioni su quello che fanno 
le associazioni, è quello di dire, di scrivere sui documenti comunali le cose; scriverle, perché lo prevede la 
legge, mica altro. Il DUP lo ha mica inventato la minoranza? Neanche il fatto che debbano essere fatte le 
deliberazione lo ha inventato la minoranza; neanche il fatto che debbono essere motivati i contributi lo ha 
fatto la minoranza; è stabilito dalla legge, basta che si mettano in evidenza 
 
Sindaco: le ho detto che ci stiamo adeguando, vedrà che ci arriveremo 
 
Magrinelli: sì, sì, ci arriverete, vediamo quando ci arriverete 
 
Sindaco: passiamo al discorso delle stipendio si dice personale dipendente eccetera; l’assistente sociale: mi 
risulta che ci sia in servizio una persona assunta attraverso cooperativa o comandato, mandando, pagata 
attraverso una cooperativa: come è possibile una cosa di questo genere; come è compatibile con il piano 
delle assunzioni, con la possibilità di utilizzare personale etc.., come è compatibile; glielo chiedo anche a lei 
segretario  
 
Sindaco: francamente in questa in questo particolare domanda io credo che quello che è stato fatto sia 
chiaro, è sempre stato fatto con una semplice domanda a tutti quanti: è fattibile? E’  fattibile? E io ho 
sempre avuto la risposta affermativa da tutte le persone che ho chiesto se sia fattibile; quindi da chi doveva 
firmare i provvedimenti, la richieste e quant'altro; quindi da un punto di vista politico mi sentono non a 
posto, di più 
 
Magrinelli: ma in più chiedo anch'io: è fattibile? 
 
Sindaco:  secondo me sì; diversamente non sarebbe stato fatto, anche perché non credo che siamo gli unici 
che ci avvaliamo di collaborazioni di questo genere 
 
Magrinelli:  va bene, se per lei è fattibile, si tenga il suo convincimento , cosa vuole che le dica 
 
Sindaco: per forza 
 
Magrinelli: per me non è fattibile, per me è in violazione di legge, ma comunque andiamo avanti, anche 
perché per l'ennesima volta si fa una sorta di atto deliberativo in cui si dicono determinate cose, e poi si 
utilizzano le persone per farne altre, in omaggio alla veridicità degli atti; io avrei finito 
 
Sindaco: va bene; se ci sono altri interventi  
 
Consigliere Montanari: io ho ascoltato quello che diceva l'assessore sul discorso del bilancio e ho ascoltato 
quello che diceva il collega Magrinelli; l'impressione che ne ho ricavato è una cosa molto semplice; il 
bilancio rappresenta proprio quello che un ente fa e dalle risposte che ho sentito, mi pare, che le risposte 
non erano molto sicure, molto pertinenti sulle domande precise che venivano fatte; quindi ho l’impressione 
che, così, l’amministrazione, questa amministrazione, non abbia bene in mano quelli che sono i soldi che si 
devono spendere e dove si devono spender, perché quando vedo delle piccole variazioni di bilancio - 
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perché alla fine sono anche delle modeste variazioni di bilancio – lei diceva sì non abbiamo fatto forse la 
stima esatta ….. ma a distanza di poco tempo, penso che queste variazioni non abbiano significato; quindi la 
mia impressione è che questi numeri siano dettati un po' a capocchia, scritti così e magari fra due mesi ci 
ritroviamo qua ancora a fare delle variazioni sul bilancio, o magari fra altri due mesi ancora, perché non 
sono ben pertinenti, non sono ben precise, non sono esatte. Questa è la mia passione. Allora se questo 
rappresenta quanto bene amministra un'amministrazione comunale, ma forse la deduzione che ho è che 
forse qualcosa c’è che manca, e allora questo a me dispiace che ci sia; perché il bilancio è veramente 
l'espressione dell'attività di un ente, e l’ente qua, quanto è bravo. Prima il consigliere Magrinelli faceva 
affermazioni ben precise su certi debiti e su certe entrate che non ci sono scritte; dopo si è entrati in una 
polemica che lasciamo perdere le polemiche perché non mi piacciono; non mi piacciono neanche questi 
battibecchi che ci sono …. 
 
Sindaco: …. dici a me? 
 
Consigliere Montanari: perché penso che si possa parlare da persone civili, essere della propria opinione 
sempre; evitiamole queste cose qua; lasciamole perdere, Sindaco, tu sei rappresentante, sei quello che 
gestisce ….. evitiamole queste cose qua …..questi scontri diretti; però tornando al bilancio, ripeto mi 
sembra che questa amministrazione non abbia le idee chiare e io ritengo che il paese di Soave forse merita 
un'amministrazione con le idee più chiare; questa è l’ impressione che ho avuto, ma che avevo anche 
quando ero seduto di là; e lo state confermando, perché se non abbiamo  padronanza del bilancio, ma che 
padronanza possiamo avere dell'amministrazione? Zero, vuol dire zero; perché se non si ha padronanza del 
bilancio, si ha padronanza dell’amministrazione pari a zero;  questa è l’impressione che ho, e questo mi 
dispiace, mi dispiace veramente. 
 
Sindaco: se non ci sono altri interventi, andiamo in votazione; chi è favorevole al punto numero uno 
 
Magrinelli: dichiarazione di voto, precisando che ovviamente che per le motivazioni esposte e considerato 
che per quanto ci riguarda, anche questa proposta di assestamento non corrisponde al vero degli atti e dei 
fatti che sono presso il municipio, noi voteremo contro. 
 
Il Sindaco pone in votazione la proposta di deliberazione in oggetto. 
 
Con votazione espressa per alzata di mano: consiglieri presenti n. 11, voti favorevoli n. 8, voti contrari n. 3 
Magrinelli, Montanari e Albarello), astenuti nessuno, il consiglio comunale approva la proposta di 
deliberazione. 
 
Infine, con separata votazione palese, espressa per alzata di mano: consiglieri presenti n. 11, voti favorevoli 
n. 8, voti contrari n. 3 (Magrinelli, Montanari e Albarello), astenuti nessuno, il consiglio comunale dichiara 
l’immediata eseguibilità della deliberazione. 
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Esaurita la discussione 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista la suesposta proposta di deliberazione ad oggetto: “ASSESTAMENTO GENERALE DI BILANCIO 2019 - 

2021 E SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI AI SENSI DEGLI ARTT. 175, COMMA 8 E 193 DEL D. LGS. 

267/2000.” 

 

Dato atto che alle ore 18.50 ha lasciato momentaneamente la seduta la Consigliera Boaretto, pertanto il 

numero dei presenti scende a 11; 

 

Acquisiti i pareri favorevoli resi dai Responsabili dei servizi ai sensi dell’art.49 del D.Lgs.n. 267 del 

18/08/2000, in ordine alla regolarità tecnica e contabile del presente provvedimento deliberativo; 

 

Con votazione espressa per alzata di mano:  

consiglieri presenti  n. 11 

voti favorevoli  n. 8,  

voti contrari  n. 3  (Magrinelli, Montanari e Albarello)  

astenuti  nessuno 

 

DELIBERA 
 

di approvare la Proposta di Deliberazione di cui in premessa che, inserita nel presente atto, ne costituisce 

parte integrante e sostanziale. 

 

Infine, 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Richiamato quanto disposto dal 4° comma dell’art. 134 del D.Lgs. n. 267/2000; 

 
Con separata votazione palese, espressa per alzata di mano:  

consiglieri presenti n. 11,  

voti favorevoli  n. 8,  

voti contrari  n. 3 (Magrinelli, Montanari e Albarello)  

astenuti  nessuno  

 

DELIBERA 

 

di dichiarare la presente deliberazione   immediatamente eseguibile. 
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Oggetto:  ASSESTAMENTO GENERALE DI BILANCIO 2019 - 2021 E SALVAGUARDIA 

DEGLI EQUILIBRI AI SENSI DEGLI ARTT. 175, COMMA 8 E 193 DEL D. LGS. 

267/2000 

 

 

PARERI ART. 49 – D.Lgs.vo   n.  267/2000 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO SULLA REGOLARITA’ TECNICA 

 

Favorevole  

 

data 26-06-19  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to GOBBETTI LAMBERTO 

 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DI RAGIONERIA SULLA REGOLARITA’ CONTABILE 

 

Favorevole  

 

data 26-06-19  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to GOBBETTI LAMBERTO 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 

 
F.to  Il Presidente F.to Il Segretario Comunale 

Tebaldi Gaetano  dr. Nuzzo Marcello 

 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 

x Esecutiva ai sensi del 2° comma dell’art.127 del D.Lgs.vo   18 agosto 2000, n.267; 

 

 
 IL RESPONSABILE PO 1 

 GUADIN ANGELO 
 

 

 

Copia conforme all’originale, in carta libera ad uso amministrativo.  

 

Soave, li_______________ 

 
        IL Segretario Comunale  

   Nuzzo Marcello 

 
 


